

Rapport des activités 2024 du groupe de coordination de Cortaillod

Chantal Schneider (responsable), Christine Phébade (référente), Madeleine Bindith, Ursula Matile, Daniel Schneider, Margrit et Hugues Spichiger, Sylvie de Montmollin, Guy de Montmollin

Le groupe s'est réuni 3 fois en 2024 sous la responsabilité de Chantal Schneider

Il a participé à une séance de préparation de l'assemblée extraordinaire.

Et a élaboré un document des activités du lieu de vie en vue de la discussion lors de cette assemblée. Il a collaboré à l'organisation du culte de rentrée à la Tertillière.

Sylvie de Montmollin a repris la responsabilité des cartes d'anniversaire à la suite de Marianne Jeanrichard qui a assuré ce service durant plusieurs années.

Cultes et officiants

Un culte est célébré chaque mois selon le tournus des lieux de cultes, le tableau des officiants est envoyé par madeleine Bindith et Chantal Schneider.

Une soirée leur est consacrée en février, organisée par le CA cultes.

Café du Mardi

Une douzaine de personnes se retrouvent fidèlement lors de ces rendez-vous hebdomadaires, dans une ambiance chaleureuse. Une équipe prépare le café et l'accueil à tour de rôle sous l'oeil bienveillant de Margrit Spichiger.

Groupe des tricoteuses

Chaque jeudi après-midi, les dames tricotent pour l'association de Sœur Odette. Madeleine Bindith est responsable du groupe.

Liens avec la Commune

La référente s'est rendue à la soirée annuelle des nouveaux habitants, l'occasion de faire connaître nos activités. Elle a aussi apporté un message au Noël des aînés en décembre.

La Commune a convié des membres du lieu de vie et du Conseil paroissial à l'inauguration des vitraux de l'ancienne chapelle catholique, installés au cimetière le 18 avril.

Le Conseil communal a voté un crédit pour le relevage de l'orgue qui sera exécuté en 2025.

Fête nationale

Le Comité de la Fête nationale à Cortaillod (composée des 3 sociétés impliquées dont la paroisse) s'est attelé à la préparation de la manifestation dès le mois d'avril. Celle-ci a attiré une foule nombreuse, malgré la météo en début et en fin de soirée.

Fête de la Vendange

Le comité, sous la direction de Daniel Schneider, s'est réuni 3 fois afin d'organiser la manifestation. Le stand paroissial est idéalement placé au cœur de la fête. Une vingtaine de bénévoles a contribué à son succès. Un repas a été offert pour les remercier.

250 ans de la Maison de Paroisse

En novembre, la paroisse a fêté les 250 ans de la Maison de paroisse, avec l'aimable participation de la conseillère communale Anne-Line Straubhaar. La partie historique a été apportée par Bertrand Parel.

Autour de Noël

Crèche

Les personnages de la crèche ont été une nouvelle fois installés sur le parvis. Une méditation a rassemblé une dizaine de personnes.

L'équipe du montage du sapin s'est encore fois surpassée pour que le temple soit paré des couleurs de la fête.

Le Noël des enfants fut l'occasion d'une célébration ludique et tendre avec le pasteur Stéphane Rouèche et la conteuse Jo Rollier. Les familles ont offert la collation. Le traditionnel thé de Noël a été servi à l'issue de la veillée du 24 décembre.

La veillée de Noël